

## Stefan verlässt The Bengels

29.08.2006

Stefan verlässt aus privaten Gründen nach nunmehr 7 Jahren die Bengels.

Wir waren alle sehr überrascht von Stefans Entscheidung, das Mikrofon an den Nagel zu hängen.

Für einen letzten Auftritt in Alfeld am 15. September 2006 steht er uns noch zur Verfügung, bevor wir anschließend - zumindest musikalisch - getrennte Wege gehen.

The Bengels werden sich von Stefans Weggang allerdings nicht entmutigen lassen und machen sich umgehend auf die Suche nach einem adäquaten Ersatz für Stefan, um möglichst zu Beginn der Saison 2007 für Euch wieder auf der Bühne zustehen.